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Beitrag von „Matteo Vecchio“ vom 10. Oktober 2017, 15:58

Ich wede das mit den Vereinsvertreten demnächst besprechen, damit die Planungen noch in
dieser Saison beginnen können. Velleicht können wir dann in der kommenden Saison berets mit
den entsprechenden Maßnahmen loslegen. Priorität sollte aber das NLZ haben.
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